














FW Nouveau Pont interprovincial.txt
Bonjour. J'aimerais vous exprimer mon exaspération concernant les 
consultations pour l'utilisation d'une île ou l'autre pour construire un 
pont. La question est régée depuis longtemps. Pourquoi continuer ce 
cirque? De toute évidence, ce n'est pas votre argent que vous dépensez. 
La logique est claire mais certains des élus d'Ottawa n'aiment pas le 
Québec, point à la ligne. On les dérange mais ils aiment bien avoir les 
jobs sur leur territoire. C'en est assez, la discussion était close, la 
décision prise et allons de l'avant. La niaiserie du pont McDonald-
Cartier est une évidence pure de l'incroyable incompétence des élus 
d'Ottawa. On ne veut pas avoir les camions au centre-ville d'Ottawa 
alors pourquoi attendre plus longtemps. Les axes routiers sont déjà là 
alors bâtissons le ponts. La CCN est un organisme d'élus d'Ottawa qui 
prend toujours les intérêts de ontariens avant ceux des québécois, c'est 
bien connu. Cessez de niaiser et allons de l'avant. 
 
C'est incroyalble que l'on vous paye des salaires pour tant de 
niaiseries.
 
 
C'est assez.
 

Gatineau

________________________________

Accès direct à Messenger depuis votre téléphone Plus de détails. 
<http://go.microsoft.com/?linkid=9712962> 
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